

## 子供たちは大喜び。青空教室！

第4回の青空教室は、昨年10月28日（土）轟公民館で、「リ・グラスアートづくり」を実施しました。

参加者は、最初に講師の中村県環境センター指導員から「海のプラスチック問題」の講話を受けました。続いて、ガラスや陶器のカレットを使って、さまざまなイラストの絵を制作しました。



### どんな絵ができるかな

子供たちからは、「難しかったけど、楽しかった」などの感想が聞かれました。

第5回は、昨年11月23日（木）轟泉自然公園一帯を舞台に「ファミリー・ウォークラリー」を実施しました。



### 三歳の堤で

コースは、轟水源広場駐車場をスタート、三歳

の堤で折り返し、大太鼓收藏館を経て、轟御殿跡がゴールでした。参加者は、途中宇土市の市街地を眺めたり、ゲームに参加したり、家族で自然に触れ合っていました。

第6回は、昨年12月16日（土）子供たちが9月に植えたジャガイモの収穫と調理に挑戦する「収穫祭」を実施しました。ジャガイモの収穫は前日の雨のため取りやめとなりましたが、参加者は、カレーとポテトサラダを作り、皆で楽しく会食をして、収穫祭を終わりました。

## 轟地区の防犯と交通安全

第4回の成人講座は、昨年10月27日（金）轟公民館で、宇城警察署と市環境交通課から講師を招いて「地域の防犯と交通安全」をテーマに実施しました。



### 轟地区の犯罪・交通安全の状況は？

最初に、電話での詐欺、特に「還付金詐欺について」説明を受けました。続いての「交通安全について」では、横断歩道での歩行者保護と薄暮時の事故防止の大切さを学びました。参加者からは「迷惑電話の防止」の方法などの質問もあり、犯罪防止に向けての皆さんの関心の深さが伺えました。

レシピ参考に奮闘中

## 気候変動は？ 環境学習

第5回の成人講座は、昨年10月31日（火）熊本県環境センター等で地区の高齢者を対象に視察・研修を実施しました。



地球の環境バランスが崩れています

参加者は、同センター指導員から「地球温暖化」について、宇土市のデータを含めた講義を受けました。

## うまい！おもてし料理

第6回の成人講座は、昨年12月9日（土）轟公民館で、市健康づくり課、市食生活改善推進員協議会の協力で、おもてなし料理教室を開催しました。「加工食品で気をつけたいこと」についての講話の後に、参加者は、「白身魚のグリル」「れんこん饅頭」など5品を作り、試食しました。



## 快晴のもと新春駅伝

快晴に恵まれた1月1日（月）、新春恒例の轟地区新春駅伝大会が開催されました。コロナ禍を経て参加チームは、少なくなりましたが、伝統を繋げようと選手たちは、精一杯の走りを見せてくれました。結果は、1位 神合区 2位 石橋区 3位 宮庄区 でした。



第1走者がスタート

### 編集後記 (bear)

成人講座で、「地球の環境バランスが崩れてきている」と学習してきましたが、猛暑の夏が終わり、暖かいのか？寒いのか？分からない冬がやってきました。お正月は、暖かい日よりでした。作物や海産物への影響など、地球の気候変動を感じさせます。新年早々、能登半島では大地震、津波などが発生し、思わず熊本地震を思い出しました。何時、発生するか分からない災害に対する備えも重要です。

紙面の都合でお伝えできませんでしたが、公民館では、生涯学習講座で「健康寿命体操」を実施しました。そして自主講座でも活動していただいております。また、轟地区社会福祉協議会では、友愛訪問の弁当づくり・配布を行われました。コロナ禍を経て、元の生活に戻りつつあるようです。